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Kulturausschuss  Weißenfels, 04.07.2019 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  KA- öffentlichen Sitzung des Kulturausschusses  am 20.06.2019 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 17:00 Uhr 
Ort:                 Kulturhaus Stadt Weißenfels, Wintergarten, 
  Merseburger Straße 14 

Ende:       18:30 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Entscheidung über die Niederschrift der letzten Sitzung   

TOP 4 Antrag Fraktion DIE LINKE - Gedenktafel für Abgeordnete 003(VI)2
019 

TOP 5 Mitgliedschaft des Museums Weißenfels in der europäischen Route der 
Industriekultur 

105/2019 

TOP 6 Bericht über das Kulturhaus   

TOP 7 Beantwortung von Anfragen   

TOP 8 Mitteilungen und Anfragen   

TOP 9 Schließung der Sitzung   

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlen-
den Mitglieder des Ausschusses und der Beschlussfähigkeit  

 
Frau Schulze, Ausschussvorsitzende, eröffnet die 33. Sitzung des Kulturausschusses. Es wird 
festgestellt, dass alle Mitglieder ordnungsgemäß geladen sind. Es sind 8 Mitglieder anwesend. 
Es besteht Beschlussfähigkeit.   

 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.   

  
   
 
3. Entscheidung über die Niederschrift der letzten Sitzung  

 
Einwendungen gegen die Niederschrift wurden nicht erhoben. Die Niederschrift der Sitzung vom 
16.05.2019 wird mit drei Enthaltungen angenommen.   
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4. Antrag Fraktion DIE LINKE - Gedenktafel für Abgeordnete  

 
(ab jetzt anwesend Hr. Riemer – 9 Stadträte) 
 
Der Vorschlag zur Gestaltung ist mit der Fraktion abgestimmt, erklärt Herr Brückner.   

  
Beschlussempfehlung 
Der Kulturausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels eine Gedenktafel (siehe Ent-
wurf) am Tagungsort des Stadtrates anzubringen.    

   
 
Abstimmung:   
Stadträte   dafür: 9 dagegen: 0 Enthaltung: 0 
Sachkundige Einwohner dafür: 2 dagegen: 0 Enthaltung: 0 

 
5. Mitgliedschaft des Museums Weißenfels in der europäischen Route der Industrie-

kultur  
 
Die Vernetzung ist sehr wichtig. Jedoch können aufgrund der Entfernungen nicht alle Tagungen 
abgedeckt werden, darüber informiert Herr Brückner.  

  
Beschlussempfehlung  
Der Kulturausschuss empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels die Mitgliedschaft des Muse-
ums Weißenfels, in der Europäischen Route der Industriekultur zu beschließen.   

   
Abstimmung: 
Stadträte   dafür: 9 dagegen: 0 Enthaltung: 0 
Sachkundige Einwohner dafür: 2 dagegen: 0 Enthaltung: 0 
  

 
6. Bericht über das Kulturhaus  

 
Herr Endt stellt Ziele, Umfang der Renovierungsarbeiten und Ideen vor. Im Jahr 2020 wird eine 
Ergebnisverbesserung durch Einnahmenerhöhung erwartet.  
Bereits im 2. Halbjahr 2019 sind zahlreichen Veranstaltungen mit namhaften Künstler ausver-
kauft. Perspektivisch soll sich die Sputnik Heimattour, vor allem mit der Disko für Minderjährige 
in den frühen Abendstunden etablieren.  
Um die Werbung zu verbessern ist ein Veranstaltungsheft geplant, welches quartalsweise er-
scheinen wird.  
 
Herr Deibicht fragt an, wie die Zusammenarbeit mit dem Eigenbetrieb erfolgt. Wenn möglich, 
sollten Großveranstaltungen in der Stadthalle stattfinden.  
Herr Endt führt aus, dass die Stadthalle für einige Veranstaltungen nicht geeignet ist. Die Nähe 
zum Künstler geht in großen Hallen verloren. Weiter ist die Stadthalle stark durch den Sport 
ausgelastet. Natürlich kann die Stadthalle wie in der Vergangenheit ab und zu für Veranstaltun-
gen genutzt werden.  
 
Herr Kunze meint, es sollten mehr Tanzabende für Bürger ab 50 Jahre veranstaltet werden.  
 
Frau Herger fragt an, ob die Gastronomie im Kulturhaus wieder aufleben wird.  
Im August 2018 wurde der Vertrag mit dem jetzigen Gastronom und dem Eigenbetrieb verlän-
gert. Das Restaurant ist Bestandteil dieses Vertrages. Aus Sicht des Veranstaltungsmanage-
ment gehören die Betreibung des Kulturhauses und die Gastronomie eng zusammen. Die Öff-
nung des Restaurants ist auf jeden Fall notwendig.  
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Frau Schulze möchte wissen, ob die Vereine Vergünstigungen bei der Saalmiete erhalten.  
Die Preise sind in einem Mietspiegel festgelegt. Sollten andere Preise gewünscht werden, muss 
eine neue Kalkulation erfolgen. Generell sind Vereine immer besser gestellt.  
 
Frau Später möchte wissen, ob eine Einigung mit der Abiturklasse des Goethe Gymnasium zur 
Saalmiete herbeigeführt werden konnte.  
Dazu erklärt Herr Brückner, dass bei Gesprächen mit den Verantwortlichen kein Problem mit 
dem aufgerufenen Mietpreis vorlag.   

  
    

   
 
  

 
7. Beantwortung von Anfragen  

 
Es liegen keine Beantwortungen von Anfragen vor.    

  
    

   
  

 
8. Mitteilungen und Anfragen  

 
Mitteilungen der Verwaltung: 
- Veranstaltungshinweise  
 
Herr Brückner bedankt sich bei den Ausschussmitgliedern für die konstruktive Zusammenarbeit 
in den vergangenen Jahren.  
Frau Schulze schließt sich dem Dank an und nennt einige Fakten zur Ausschussarbeit.  
 
 
 
 

  
   
 
9. Schließung der Sitzung  

 
Die 33. Sitzung des Kulturausschusses wird 18:30 Uhr geschlossen.  

  
    

   
  

 
 
  
Gudrun Schulze Anja Bechmann 
Vorsitzende Protokollführerin 
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